

Equipo Digital
 contacto@diarioconcepcion.cl

ESCENARIO ES DE PREOCUPACIÓN PARA ENTIDADES DE LA EDUCACIÓN SUPERIOR

Huachipato: universidades del Cruch Biobío Ñuble “a disposición” para “búsqueda de solución”

Las universidades pertenecientes al Consejo de Rectores de las Universidades de Biobío Ñuble se manifestaron dispuestas para encontrar una solución a la situación de la Siderúrgica Huachipato, empresa que informó su paralización de manera indefinida por el conflicto con el acero chino.

A través de un comunicado, la tarde de este jueves 21 de marzo la Universidad de Concepción, la Universidad Católica de la Santísima Concepción, la Universidad del Bío Bío y la Universidad Técnica Federico Santa María destacaron la trayectoria de la Compañía Siderúrgica Huachipato (CSH). “Ha sido un polo de crecimiento y desarrollo productivo de innegable trascendencia económica y social para la Región y el país, donde nuestras instituciones han contribuido a través de la formación y perfeccionamiento de sus profesionales y técnicos”, indicaron.

Por ello, instaron a que las autoridades de Gobierno, la empresa y todos quienes están directa o indirectamente relacionados con la existencia y desarrollo de la Compañía, deben colocar “sus máximos esfuerzos para evitar su cierre” y que “generen las condiciones que permitan devolver a Huachipato su competitividad”.

Dichas casas de estudio agregaron que están “a disposición nuestras capacidades institucionales para la búsqueda de una solución que permita retomar las operaciones productivas, para que la CSH continúe contribuyendo al desarrollo de la región y el país y entregar la tranquilidad a todas las personas que se ven afectadas en forma directa e indirecta con esta decisión”.

Así, cerraron señalando que “esta crisis es también una oportunidad de repensar con urgencia el futuro de la región, que requerirá de una fuerte alianza entre el Gobierno, el sector empresarial y la academia, en donde se establezcan mecanismos que consideren una decidida inversión para incrementar las capacidades científicas y tecnológicas, de infraestructura para la innovación y formación de capital humano técnico, profesional y avanzado con el propósito de contribuir a la transformación productiva sostenible en una sociedad del conocimiento”.

“Lamentamos la situación”

La Facultad de Ingeniería de la Universidad de Concepción se sumó a las declaraciones públicas por la situación que atraviesa la compañía acerera local. “Lamentamos la situación por la cual atraviesa la empresa Compañía Siderúrgica Huachipato frente a la suspensión indefinida de su actividad. Nuestra facultad y Huachipato han tenido una relación colaborativa histórica, por la cual sentimos gran orgullo”, sostuvo el decano Pablo Catalán.



FOTO: CAROLINA ECHAGÜE M.

“Son numerosos los ingenieros y las ingenieras egresados de nuestras aulas que se han desempeñado de gran manera en Huachipato, aportando conocimiento, competencias y capacidades en las más diversas dimensiones de acción de la empresa. Asimismo, Huachipato ha sido pilar fun-

damental de la actividad industrial de nuestra Región, generando empleo, crecimiento y bienestar social por décadas, en beneficio directo de los habitantes de la zona”, añadió.

De igual manera, esperan que “quienes participen de la discusión en torno a su continuidad en-

encuentren los caminos que permitan la sustentabilidad financiera de la empresa, dado el significativo impacto social e industrial que produciría su cierre en nuestra querida Región del Biobío”

OPINIONES

Twitter @DiarioConcepcion
 contacto@diarioconcepcion.cl